

Die Schweine – Grippe

Aus der Sicht einer Tierkonferenz:

Dass ich nicht laut und bitter weine,
sprach stark gereizt der Ochs zum Schweine,
du wirst nun bös' zur Sau gemacht,
weil du die Grippe hast entfacht,
dabei war nur, dem Ochs war's klar,
das Virus Gast der Schweine Schar.

Das Virus mischt sich sofort ein,
hört zu, ihr lieben Freunde mein,
ich wollte nur den Menschen zeigen,
den Mächtigen wie auch den Feigen,
es braucht nicht Panzer und Raketen,
Gewehre nicht, auch nicht Musketen,
um starke Menschen flach zu legen,
dass nur mit Mühe sie sich pflegen.

Ganz richtig, meldet sich der Hase,
ein Virus in der menschlich Nase
und schon beginnt, ihr zum Verdriessen,
die Welt zu husten und zu niessen,
und ein Gestöhn und ein Gejammer
geht um die Welt, singt leis' die Ammer,

und hektisch dann als möglich Schutz,
wie der Chemie zu grossem Nutz,
muss bald und rasch ein Impfstoff her,
das Huhn erfreute dieses sehr.
Millionen Dosen für die Katz
wie damals, pfiff nun laut der Spatz,
als uns die dämlich menschlich Sippe,
verbrämte mit der Vogelgrippe.
Und einig in der Tierkreis-Runde,
ertönte es aus einem Munde:
Gebt euren Seuchen eigne Namen,
die Schweine danken herzlich, Amen !

Donat Jäger

Anno Fastnachten 2010